

Daniel Ortega expresa que EEUU no tiene moral para luchar contra el narcotráfico porque lo fomenta



EEUU no tiene moral para luchar contra el narcotráfico, porque lo fomenta, dice Ortega.

Managua, 13 nov (RHC) El presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, expresó que Estados Unidos carece de “autoridad moral” en la lucha contra el narcotráfico denunciando su papel en este fenómeno.

En su discurso de clausura del acto de traspaso de Nicaragua a República Dominicana de la presidencia pro t mpore de la Conferencia de las Fuerzas Armadas Centroamericanas (CFAC), Daniel Ortega cuestion  la “autoridad moral” de EEUU para “juzgar al mundo” y a los pa ses centroamericanos en materia de combate al narcotr fico y el crimen organizado.

El primer mandatario rechaz  los informes peri dicos que el Gobierno estadounidense presenta contra los pa ses centroamericanos a fin de evadir su responsabilidad principal en la cadena de producci n, trasiego y consumo de drogas.

Ortega asegur  que Centroam rica es v ctima de los productores y los consumidores de droga, porque desde el sur del continente algunos abastecen a Estados Unidos, el gran mercado mundial de narc ticos.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/239581-daniel-ortega-expresa-que-eeuu-no-tiene-moral-para-luchar-contra-el-narcotrafico-porque-lo-fomenta>



Radio Habana Cuba